

第Ⅱ相以降へ事業拡大図る

QMSをベースに人材育成

アイ・ディー・ディーは、品質マネジメントシステム（QMS）をコアとした教育プログラムによる人材育成、受託案件大型化などCRO業務の拡大による人的リソース規模の拡大の両面をメインに据えて事業を開拓してきた。佐藤浩二社長は、今後も質向上と規模拡大を継続しつつ、新たなビジネスへのチャレンジも進めていることを明らかにした。質向上、規模拡大に加え、新事業の展開という3本柱で邁進するアイ・ディー・ディーの最近の動きを、佐藤氏と、人材育成を担当ってきた取締役クリニカル・コンプライアンス室長の富澤弘雄氏に聞いた。

タリング、データマネジメント、統計解析等CRMなどの受託が多かった。

同社は、CRO業界の中では大手や経験が浅いところはなかなか手を出さないニッチ領域のプロジェクト得意としてきたが、最近ではこの

が、その後、患者を対象とした臨床試験にソフトとして受託規模の大型化傾向を踏まえ、人材を増やす対策も進めている。受託增加による収益も順調に増えてきており、予約案件からも同様の傾向が続いている。

また、国内に拠点がない
い海外顧客の治験国内管
理人業務案件の受託は、
以前に比べて数倍に膨れ
上がってきており、新たに
なビジネス構想も含め、
グローバルのビジネス展
開の進展にも意欲を示
す。

A circular portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a white collared shirt. He has a gentle expression and is looking slightly to his left.

さらに後期までの事業領域拡大に向け、体制的にも質的にも規模の拡大と効率化を目指す。

べりに
述べた

くりに立脚した企業像を述べた。

で上げ
今のよくな漸く
い変化にも搖らぐことの
ない、全員がエキスパー
トとなつた本物のCRO
を目指したい。きちんと
した知識を持った多くの
若い人材が仕事をする、
活氣溢れる会社の姿を実現

も構想中であり、これは、海外製薬企業
ラインを国内企業に向けた取り組み
したいと新たな挑戦を示した。

が人材育成である。単に人数が揃っても適正・的確な検験ができるないという声も多い。富澤氏は、「当社はQMSをベースとした人材育成を強みとしていきた。人といふ足場が盤石な会社に育

も構想中であり、佐藤
は、海外製薬企業のペー
プラインを国内企業導
に向けた取り組みに貢献
したいと新たな挑戦に意
欲を示した。

員のやりがいや生活水向上につながっていく好循環な会社になるよ取り組んでいきたい」、抱負を語り、続けて富氏が、「そのためにも、づくりが大切であり、